



Sparkassen-VDir. Josef Kern und AT&S-Konzernsprecher Reinhold Oblak setzen mit der Müllbeseitigung auf dem Himlung Himal ein Zeichen.

Damit nur Spuren im Schnee bleiben...

Die erste Österreichische Expedition auf den Himlung Himal steht im Dienste der Umwelt.

BERNHARD KAUFMANN

Ende September startet die erste österreichische Besteigung des Himlung Himal in Westnepal. Das Team rund um AT&S-Konzernsprecher Reinhold Oblak hat es sich dabei zum Ziel gesetzt, den Müll von vorangegangenen Expeditionen vom Berg zu schaffen.

Die zusätzlich notwendigen Träger werden von der Südoststeirischen Sparkasse finan-

ziert. Des Weiteren werden Materialtests durchgeführt. Spezielle Seile von der tschechischen Firma Lanex werden für einen eventuellen Notabstieg als Fixseile verlegt.



Nur der Mensch und die Natur - so soll es auch nach der Besteigung sein.